

MI BISABUELA Y EL ALZHEIMER

Cuando supe que mi bisabuela Victoria tenía Alzheimer, sabía que esa enfermedad le afectaría a los recuerdos y algún día no me reconocería y preguntaría quién era yo. Solo se acordaría de los recuerdos del pasado.

Y eso me preocupaba. También me preocupaba que algunas veces se cayera de la silla de ruedas y se hiciera heridas considerables.



Un día decidimos que debería estar en una residencia para que la cuidasen como se merecía. Pero no en una residencia cualquiera, si no en una que la cuidaran con mucho cariño. Entonces me propuse ir a visitarla a menudo para que no se olvidase de mí y también para conseguir que sonriera y se sintiera querida.

La verdad es que la aprecio mucho y por eso, cada vez que la visitaba intentaba ayudarla a recordar quién era, dónde estaba...Porque lo que más me preocupaba era que se olvidara de mi familia.

Cada vez que iba a visitarla le decía:

- ¿Hola, sabes quién soy? Soy Adrián, tu bisnieto ¿Me reconoces?

Ella preguntaba: - ¿Quién eres?



Intentaba explicarle, pero seguía sin reconocermé.

Cada día iba peor, solo reconocía sus recuerdos de cuando era pequeña, o de su juventud.

Al ser pequeño, no entendía por qué no me comprendía. Mis padres me explicaban lo que pasaba.

Hasta que un día, ocurrió una desgracia, mi bisabuela fallecía a los 95 años a consecuencia de un infarto. Que descansa en paz.

Yo estaba destrozado no entendía lo que pasaba, pero sé que tuvo una vida muy feliz en familia y siempre me esperará en el cielo y algún día podré verla allí arriba con las demás personas.

Gracias bisabuela, estés dónde estés, que sepas que te ¡QUIERO MUCHO!